
 
 

 

COMPTE RENDU DE L'ASSEMBLEE GENERALE DU 1 OCTOBRE 2022 

Présents :  

Pour l'Association Jean-Claude GUYON     Président 

   Pascal GENDROT     Vice président 

   Daniel ROCA      Trésorier 

   Jean THEVENOUX     Secrétaire  

   MM. les membres du conseil d’administration 

Pour la Prat's Mr  JOLY        Proviseur  

 

M .JOSSERAND          Adjoint  

  

   Mr Roland TISSIER  & Mlle  Lea   COUZON         Maison des Lycéens 

 

Pour la mairie Mme ROBERT 

  

et les adhérents de l'Association. De nombreux adhérents se sont excusés de ne pouvoir être 

présents à cette A.G. mais nous encouragent dans nos actions. 

Compte rendu de l’Assemblée générale  

Après le traditionnel café offert par l' association, le président ouvre la 38 éme séance en 

remerciant tous les présents et les organisateurs pour cet accueil bien agréable . 

 

Rapport Moral :  

 

Le Conseil d’administration s’est réuni environ tous les 2 mois(6 CA) . 

Cette année une reprise d’activité s’est faite lentement riche en réalisations et projets en 

particulier avec l’arrivée de la Visioconférence pilotée par Mr Bouillin. 

L’atelier mécan’s a eu une activité tous les 15 jours pour réparer d’antiques mobylettes 

soutenue par quelques sociétaires mécaniciens. 

14 élèves ont bénéficié cette année d’un voyage à l’usine FPT de Bourbon Lancy (fabrication 

moteurs ) ainsi que la visite du moulin de Lugny les Charolles (Meunerie et production 

d'électricité qui utilisent l’eau comme source d’énergie) organisé par l’association grâce à ses 

contacts. 

Le Lycée à organisé la visite de l’IUT du Creusot  et de l’établissement Mécateam à Montceau 

les Mines.et invité des membres de l'association à y participer. 

Par ailleurs l' association a participé à la remise des prix et diplômes ont ainsi qu'à la journée 

portes ouvertes. 



Les Anciens n'ont quant eux pas eu de chance pour la sortie prévue à Val Thorens (visite des 

installations) la station étant fermée ;la sortie envisagée à St Chistophe en Brionnais n’a pas 

recueilli  de suffrages , à revoir pour l’année suivante.  

   

Le projet Prat’s 2023 pilotée avec le lycée pour fêter les 120 ans du lycée est prévue le 25 mars 

2023 en même temps que la journée portes ouvertes, est animée par Michel Pagnon  (2 réunions 

ont eu lieu ) 

Enfin 2 plaques commémoratives seront à reposer(dont 1 nouvelle). 

Le président évoque les quelques anciens qui nous ont quittés en particulier Mr Jacky 

Lardy,J.pierre  Aujoux ,Edouard Rusinek. 

 

 Bilan Finances : 

 

Le trésorier précise que l’exercice comptable est désormais calé sur l’année civile facilitant 

ainsi  la gestion des cotisations (du 1-6 au 31-5). 

Les dépenses s’élèvent à 2017 €,les recettes à 1966 soit un déficit de 51 €. 

Les avoirs au crédit agricole 5963€ ,à la BNP 5654 € à la CE 3604 soit un total de 15219€ 

les cotisants sont au nombre de 60. 

Ces résultats sont adoptés à l’unanimité. 

 

Activités de l’année : 

 

-Le lycée a organisé une visite de l’IUT du Creusot  et de Ets Mecateam le 23 novembre 2021. 

Cet ETS forme des mécaniciens pour les 3 sociétés de maintenance de  la SNCF ainsi que des 

apprentis pour le CAP .Le  déjeuner s’est déroulé au lycée Parriat de Montceau 

-le 7 avril 2021 l’association organise la visite de FTP à Bourbon Lancy(ex PUZENAT). 

fabrication de moteurs 100/jour pour poids lourds et bateaux .Les locaux sont particulièrement 

propres ,la visite très intéressante guidée par un membre de direction. La direction de cette 

entreprise est assurée une femme. 

La visite du moulin de Lugny les Charolles (meunerie)a permis de voir comment l’énergie 

hydraulique est récupérée grâce à une turbine entraînant une génératrice. L'électricité produite 

est revendue à EDF. 

 

-120 ans de la prat’s /  

 

Il aura lieu le 25 mars 2023 ainsi que les portes ouvertes ; à cette occasion seront exposés des 

rétrospectives du lycée , des voitures et motos anciennes (Mr Josserand) ; des témoignages 

d’anciens , une tombola sera organisée avec comme  lot principal un voyage en ballon. 

Une visite du lycée sera  possible . Des porte-clés , affiches , sweets ,boites de Massilly sont 

prévus à la vente. 

Le  repas sera proposé en self amélioré.  

  

CVL (conseil vie lycéenne): 

 

Le couple Lea,Roland  nous présente son activité qui consiste en l’organisation de spectacle de 

fin d’année, des activités concernant le corps: cross , musculation(mercredi soir) ,body bulding, 

atelier sophrologie (méditation)pour mieux préparer les examens. La fabrication de support de 

téléphone en bois (proposé par lycée). 

Un voyage en Alsace dans un ancien camp de déporté. 



  

Intervention de Mr JOLY pour le LYCEE :  

 

De bons résultats ont été obtenus cette année ainsi qu’à l’accès à l’enseignement supérieur. 

De gros travaux sont en cours pour réhabiliter l’internat : les chambres sont prévues en caissons 

préfabriqués qui seront posés par le toit. 

 Le proviseur montre la nécessité de communiquer sur l’internat car la spécificité de Cluny est 

maintenant copiée dans de nombreux établissements de la région , la concurrence est vive pour 

attirer des élèves. 

 Le lycée cherche à s’ouvrir sur le monde extérieur grâce à toutes ces actions.  

 

Intervention de l'architecte  

 

L’architecte en charge de la rénovation du Lycée, Mr Le Gallée, a bien voulu nous présenter les 

travaux actuellement en cours. Il se propose d'assurer les visites lors des 120 ans. 

 

Intervention Mme ROBERT 

 

Mme ROBERT a relevé l'activité soutenue de notre association. Elle nous a  en outre assuré de 

son soutien pour toute demande de notre part relative en particulier au succès de la célébration 

des 120 ans du Lycée ( banderole, subvention, etc..) 

 

.CLOTURE 

 

Le Président remercie tous les intervenants et présents  

 

 

Le verre de l'amitié est ensuite offert par le Président avant le repas pris cette année sur place . 

au Restaurant de l'Abbaye. 

 Rendez vous pris pour l'année prochaine, premier samedi d'octobre bien sûr. 


